

Guatemala registró siete sismos en últimas 24 horas, uno sensible



PL

Ciudad de Guatemala, 21 jul (RHC) El Instituto Nacional de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología (Insivumeh) de Guatemala informó este domingo siete sismos durante las últimas 24 horas, en el océano Pacífico y departamentos como Huehuetenango, Guatemala y Jalapa.

Del total registrado, solo uno fue sensible, acotó la entidad científica, y refirió que este ocurrió durante la noche de la víspera, a las 20:53, hora local, con una magnitud de 6,3 grados en la escala de Richter.

Asimismo, varios departamentos del país reportaron este temblor y causó alarma entre la población, entre ellas la del propio Jalapa, Chimaltenango, Escuintla, Guatemala, Quetzaltenango, Retalhuleu, Sacatepéquez, Sololá, Suchitepéquez y Santa Rosa.

La sección del Sismología del Insivumeh sumó durante este año un total de dos mil 169 sismos, de los cuales solamente 46 se sintieron a nivel nacional.

En cumplimiento a los lineamientos desarrollados, la Coordinadora Nacional de Reducción de Desastres recordó los procedimientos para actuar frente a una situación de emergencia o desastre por eventos sísmicos en sus distintos niveles.

Calificó de clave el fortalecimiento de la cultura de prevención, por lo cual instó a la población a preparar su mochila de las 72 horas con botiquín de primeros auxilios, alimentos enlatados, ropa, linterna, agua pura, copia de documentos importantes, entre otros.

El Insivumeh divulgó una relación de 281 eventos sísmicos durante el pasado marzo, la mayoría entre 2,5 y tres en la escala de Richter.

A mediados de mayo el organismo científico de Guatemala incrementó la cifra total a mil 297 durante este período anual, 34 de ellos catalogados como sensibles.

Un temblor de magnitud 6,7 sacudió el día 12 de ese mes varios departamentos del país, el de mayor intensidad del 2024, con derrumbes y carreteras impactadas.

Antes de la medianoche del viernes 26 de enero sorprendió a la población uno de 5,9 grados, sin pérdidas de vidas humanas y daños menores a la infraestructura.

Este territorio centroamericano reporta constantemente movimientos telúricos debido a su ubicación geográfica, cercana a placas tectónicas y volcanes activos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/360649-guatemala-registro-siete-sismos-en-ultimas-24-horas-uno-sensible>



Radio Habana Cuba